

平成 26 年 12 月 12 日

<各位>

ナノキャリア株式会社  
代表取締役社長 中 富 一 郎  
( 4 5 7 1 東 証 マ ザ ー ズ )  
問 合 せ 先 管 理 部 長 都 築 秀 美  
電 話 番 号 0 4 - 7 1 9 7 - 7 6 2 2

### 化粧品事業部創設のお知らせ

当社は本日の取締役会で、2015 年 1 月 1 日付けで化粧品事業部を創設することを決定致しましたのでお知らせ致します。

当社は、ミセル化ナノ粒子を用いた抗がん剤の開発を推進しておりますが、その研究開発の過程で皮膚浸透性・貯留性などを見出し、美容液「エクラフチュール-W」を独自で開発し、販売しておりました。その間、このエクラフチュール-Wで利用した技術をアルビオン社が評価され、当社と共同で新生エクラフチュールを開発することを合意し、医薬品技術と化粧品技術を融合した画期的な美容液がエクラフチュールとして 2013 年 10 月に発売開始され、大ヒットしました。その後も、当社はアルビオン社と化粧品分野での共同研究を続け、美容液や育毛剤など新しい製品の事業化に合意し、その開発を目指し研究開発を続けております。

以上、化粧品事業は着実に成果を挙げており、今後、同事業を拡大・発展させるためには化粧品を一つの事業部門として位置づけ、研究開発や事業の企画管理業務を独立させ、組織や人材面でも拡充していくことが必要と判断し、化粧品事業部の創設を決定しました。これまでも化粧品分野で経験のある人材を確保し、少数精鋭で研究開発等を進めてきましたが、独立した組織の創設を機に、医薬品開発と化粧品開発の利点を融合し、相乗効果の出る新しい商品開発を進め、ナノキャリアの業績拡大・向上への貢献を目指して参ります。

以上